
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 11 сентября: 
температура +13...+23, давление 
753 мм, ветер С-З, 3-6 м/сек.
СУББОТА, 12 сентября: темп. +10...+22, 
давление 759 мм, ветер С-З, 2-5 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• В Волгограде появился уникальный памятник БК-31 на берегу реки.
• Всероссийский фестиваль «День Матери».
• Доктор Мясников перечислил вредные для здоровья традиции россиян.
• В Волгоградской области продолжается промежуточная кадастровая 
кампания.

Именинники дня:
10.09 - Анастасия, Анто-
нина, Арина, Василий, Еле-
на, Иван, Ирина, Николай, 
Павел.
11.09 - Александр, Констан-
тин, Михаил, Роман.

Продлили режим 
самоизоляции

Согласно изменениям в по-
становлении №179, которые внес 
губернатор Волгоградской обла-
сти Андрей Бочаров, гражданам в 
возрасте 65 лет и старше рекомен-
довано соблюдать режим самоизо-
ляции еще две недели – с 7 по 20 
сентября 2020 года. Пожилым вол-
гоградцам нужно оставаться дома 
или на даче и без необходимости 
не покидать место проживания. 
Документ опубликован на сайте об-
ластной администрации в четверг, 
3 сентября. С этого дня изменения 
вступили в силу. Напомним, со 2 
сентября в Волгоградской области 
отменили ряд ограничений. Однако 
в регионе продолжает действовать 
масочный режим – использовать 
индивидуальные средства защиты 
нужно в общественных местах и 
транспорте.

Осталось меньше 
месяца 

Уже 317 тысяч волгоградских 
семей получили государственные 
выплаты на детей по указу Прези-
дента РФ в июне и июле 2020 года 
на сумму, составляющую около 9 
миллиардов рублей. Однако все 
еще остались семьи, которые не вос-
пользовались правом на выплату на 
детей до 16 лет в связи с пандемией. 
В настоящее время специалисты 
УПФР в Алексеевском районе об-
званивают жителей, проводят СМС-
информирование с предложением 
подать заявление на данную меру 
поддержки. Родители, которые еще 
не обращались за получением вы-
платы, могут это сделать до 1 октя-
бря 2020 года с помощью Портала 
Госуслуг, а опекуны и попечители – 
в клиентских службах ПФР и офисах 
МФЦ. Следует поторопиться - вре-
мени до окончания приема заявле-
ний осталось не так много!

Статистика сообщает
В последнюю неделю августа в 

Волгоградской области поднялись 
в цене некоторые крупы, мясо и 
мясные продукты, а также хлеб и 
сахар. Помимо удорожания неко-
торых продуктов, в регионе наблю-
дался и спад цен на ряд товаров.  
Как сообщает пресс-служба Волго-
градстата,  гречка стала стоить на 
1,05% больше – 75,3 рубля, пшено 
подорожало на 1,33% – до 48,76 рубля. 
Хлеб и хлебобулочные изделия из 
пшеничной муки 1-го и 2-го сортов 
выросли в цене на 1,01% – до 44,95 
рубля. Также незначительно уве-
личился в цене сахар – на 1,03%, 
до 34,27 рубля. Свинина теперь 
обойдется волгоградцам дороже 
на 1,29% – в 284,14 рубля за ки-
лограмм. Дешевле стало мясо кур 
– на 1,06%. Теперь килограмм про-
дукта обойдется в 117,93 рубля. За 
такой же вес вареной колбасы в ма-
газинах в среднем просят на 1,17% 
меньше – 300,39 рубля. На 1,69% 
стало дешевле сливочное масло 
– до 581,22 рубля за килограмм. 
Пшеничная мука стала стоить на 
1,08% меньше – 32,01 рубля.

Людмила СТЕПЫГИНА.

16+

ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход: 06:40
Заход: 19:36

ФАЗА ЛУНЫ
Последняя чет-
верть, в полночь бу-
дет освещено 46%.

Полезные советы 
• Фарфоровая посу-

да будет красиво бле-
стеть, если вымыть ее 
в воде с добавлением 
нашатырного спирта.

ПОСТАВЛЕНЫ 
ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ 

ЗАДАЧИ 
Вопросы уборки овощей, а так-

же задачи по организации ярма-
рочных площадок для реализации 
сельхозпродукции рассмотрены в 
минувший понедельник, 7 сентя-
бря,  на оперативном совещании, 
которое провел губернатор Волго-
градской области Андрей Бочаров.

В Волгоградской области про-
должается уборочная кампания, 
активно идет сбор овощей. По пред-
варительным данным, урожай 
ожидается хороший, стабильный, 
на уровне одного миллиона тонн. 
Овощная продукция, произведенная 
на территории Волгоградской обла-
сти, заслуженно пользуется высоким 
спросом как на территории региона, 
так и за его пределами. Ее отличают 
безопасность, отменные потреби-
тельские и вкусовые качества.

В связи с тем, что с началом осе-
ни традиционно возрастает спрос на 
овощи, жители делают запасы и за-
готовки на зиму, серьезно увеличи-
вается объем переработки в пищевой 
промышленности, глава региона 
поставил дополнительные задачи 
по организации сезонной торговли. 
Особое внимание уделено ярмаркам.

«В условиях объективных сани-
тарно-эпидемиологических ограни-
чений, связанных с предотвращением 
распространения коронавирусной 
инфекции, именно розничные рынки 
и ярмарки на открытом воздухе по-
зволяют обеспечивать большую сани-
тарно-эпидемиологическую безопас-
ность. В этой связи, а также в целях 
поддержки сельхозтоваропроизводи-
телей, представителей малого и сред-
него бизнеса Волгоградской области, 
мы ввели ряд мер поддержки при 
проведении ярмарочной торговли и 
готовы рассмотреть дополнительные 
предложения по снижению нагруз-
ки», — подчеркнул Андрей Бочаров.

Так, в целях обеспечения жителей 
Волгоградской области качественной 
продукцией сельского хозяйства по 
доступным ценам, а также поддерж-
ки местных сельхозтоваропроизво-
дителей губернатор поставил задачи 
профильным заместителям и ведом-
ствам оперативно разработать и ут-
вердить расширенный план-график 
проведения ярмарочной торговли 
сельхозпродукцией на территории 
всех муниципальных образований.

«Необходимо принять меры по 
расширению ярмарочной торговли 
сельхозпродукцией, при этом допол-
нительное внимание обратить на до-
ступность и удобство торговых мест 
для покупателей и сельхозтоваро-
производителей. Совместно с Роспот-
ребнадзором обеспечить на рознич-
ных рынках и ярмарках безусловное 
соблюдение всех норм и требований 
санитарно-эпидемиологической безо-
пасности», — отметил Андрей Боча-
ров, также поручив довести инфор-
мацию о местах и сроках проведения 
ярмарок до жителей и фермеров. 
Совместно с сельхозпроизводителя-
ми обеспечить на ярмарках необхо-
димый ассортимент и разнообразие 
волгоградской продукции АПК.

volgograd.ru
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УВАЖАЕМЫЕ АЛЕКСЕЕВЦЫ! 
Продолжается подписка на газету «Прихоперье» 

на второе полугодие 2020 года С ПОЛУЧЕНИЕМ С 1 ОКТЯБРЯ.
Тем, кто предпочитает самостоятельно забирать газету «Прихоперье»

 непосредственно в здании редакции, мы предлагаем оформить 
АЛЬТЕРНАТИВНУЮ ПОДПИСКУ по цене 100 рублей за три месяца. 

ПОДПИШИТЕСЬ, И «ПРИХОПЕРЬЕ» ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

Новый этап в развитии
На минувшей неделе в Яминской школе состоялось 

торжественное открытие образовательного центра
Это уже второй центр «Точ-

ка роста» в Алексеевском райо-
не. Не так давно на страницах 
нашей газеты мы публиковали 
большой материал, в котором 
рассказали о ходе работ, а также 
о том, что из себя будут представ-
лять новые кабинеты в Ямин-
ской школе. И вот наконец на-
ступил долгожданный момент: 
«Точка роста» полностью сдана 
в эксплуатацию и запущена в ра-
боту практически одновременно 
с началом нового учебного года. 

Напомним, что в центре цифро-
вого и гуманитарного образователь-
ного профилей используется самое 
современное оборудование. Теперь 
мальчишки и девчонки из Яминской 
школы смогут обучаться по общеоб-
разовательным и дополнительным 
программам. Под установку спецобо-
рудования выделено два просторных 
кабинета, отремонтирована рекреа-
ция между ними. В одном кабинете 
ученики смогут заниматься форми-
рованием цифровых и гуманитарных 
компетенций, а другой предназна-
чен для проектной деятельности. 
Обучение в центре проходит в трех 
предметных областях: информатика, 
технология и основы безопасности 
жизнедеятельности. Работа органи-
зуется по принципу сетевого взаимо-
действия. Это означает, что ребята из 
других, более маленьких хуторских 
школ могут на базе «Точки роста» по-
лучать новые знания.

На торжественную церемонию 

открытия прибыли глава Алексеев-
ского муниципального района Игорь 
Михайлович Свинухов, глава Ямин-
ского сельского поселения Сергей 
Семенович Шипаев и глава Урюпин-
ского муниципального района Алек-
сандр Иванович Феронов. Директор 
школы Елена Николаевна Капшук 
сердечно поблагодарила представи-
телей местной власти за активную по-
мощь и поддержку, а также выразила 
надежду, что новый центр позволит 
подготовить компетентных и про-
фессиональных специалистов, ведь 
«Точка роста» помогает каждому ре-
бенку найти себя и развить креатив-
ные способности. Игорь Михайлович 
Свинухов подчеркнул, что развитие 
сферы образования является одним 

из приоритетных направлений район-
ной власти, поэтому муниципалитет 
будет и дальше активно работать в 
данном направлении. И конечно же, 
глава Алексеевского района поздра-
вил ребят и пожелал им успехов в 
учебе и новых достижений на попри-
ще науки и творчества.

После того, как символичная 
красная ленточка была наконец-то 
перерезана, первыми в новые классы 
зашли почетные гости. Они оценили 
новое оборудование, среди которого 
есть инструменты для занятий тех-
нологией, 3-D-принтеры, шлемы вир-
туальной реальности, квадрокоптеры, 
тренажеры-манекены для оказания 
первой помощи, интерактивные ком-
плексы, ноутбуки, шахматные столы 
и многое другое. Экскурсию лично 
провела Е.Н.Капшук, затем осмотреть 
«Точку роста» смогли уже сами уче-
ники, педагоги и пришедшие на ме-
роприятие родители.

Подобное событие является хо-
рошим показателем того, что даже 
в условиях пандемии и множества 
ограничений жители Алексеевского 
района продолжают активную рабо-
ту и делают все для того, чтобы наш 
район процветал и дальше. Сидеть на 
месте и ждать позитивных перемен – 
это не про нас с вами, в Алексеевском 
районе принято не говорить, а делать, 
и новая «Точка роста» в Яминской 
школе является отличным подтверж-
дением данного факта.

Иван СТЕПЫГИН.
Фото автора.

• Нацпроект «Образование»

Ведущие праздника.

Долгожданный и волнительный момент.
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С уважением к истории
Три тысячи жителей волгоградского региона 

приняли участие в «Диктанте Победы»

3 сентября Волгоградская 
область присоединилась ко Все-
российской акции. В 15:00 по 
местному времени сотни жите-
лей и гостей региона одновре-
менно на 92 площадках присту-
пили к выполнению тестовых 
заданий «Диктанта Победы». 

В рамках патриотической акции 
всем участникам нужно было отве-
тить на 25 вопросов о событиях Ве-
ликой Отечественной войны, пять из 
которых посвящены Сталинградской 
битве. В Алексеевском районе за вы-
полнение заданий взялись 15 учите-
лей и 40 учеников Алексеевской сред-
ней школы.

Как сообщила нам заместитель 
директора АСШ по воспитательной 
работе Елена Петровна Лихачева, 
все участники зарегистрировались на 
специальном сайте заранее, каждому 
был присвоен уникальный иденти-
фикационный номер, с помощью ко-
торого затем можно будет узнать свои 
результаты. Контрольно-измеритель-
ные материалы пришли за два часа 
до начала диктанта.

- Учитывая эпидемиологическую 
обстановку в регионе, мы предпри-
няли все необходимые меры, - рас-
сказывает Е.П.Лихачева. - Участники 
были распределены по разным ауди-

ториям, в каждой было не более деся-
ти человек.

В этом году задания были очень 
непростые, требовалось углубленное 
знание истории Великой Отечествен-
ной войны. Но мы уверены, что наши 
педагоги и школьники справились 
достойно.

Примечательно, что «Диктант 
Победы» объединил волгоградцев 
разных поколений - от кадетов и 
юнармейцев до ветеранов. Например, 
в областном центре одна из площадок 
была организована в Триумфальном 
зале музея-заповедника «Сталин-
градская битва», куда, помимо участ-
ников акции, были также пригла-
шены представители ветеранского 
движения Волгограда.

Несмотря на то, что «Диктант По-
беды» мог написать любой желаю-
щий, большинство участников акции 
в регионе в этом году – школьники. 
Это не может не радовать.

Отметим, итоги областного этапа 
Всероссийской патриотической ак-
ции будут подведены в ближайшие 
несколько дней. Победители акции 
будут определяться на федеральном 
и региональном уровнях. По согласо-
ванию с Минпросвещения, высокие 
результаты планируется засчитывать 
при поступлении в вузы.

Иван СТЕПЫГИН.
Фото из архива Алексеевской 

средней школы.

• Вслед событию

Неизвестный парад
7 сентября 1945 года в Берлине состоялся первый и последний 

совместный парад советских, английских, американских 
и французских войск

Об историческом Параде Победы в Москве 24 
июня 1945 года написаны тысячи статей и воспо-
минаний, создана обширная фотолетопись, сняты 
фильмы. Куда меньше известно о победном пара-
де союзников в Берлине, идея проведения которо-
го принадлежала Маршалу Советского Союза Г.К. 
Жукову. Председатель Совнаркома И.В.Сталин 
идею одобрил. Положительный ответ главно-
командующих американскими, английскими и 
французскими союзными оккупационными войска-
ми пришел незамедлительно.

По договоренности четыре главкома и должны были при-
нимать Парад Победы в самом знаковом месте поверженного 
Берлина - в районе рейхстага и Бранденбургских ворот.

30 августа состоялось заседание союзной комендатуры 
для определения даты проведения парада. Председатель-
ствовал американский комендант генерал-майор Паркс, 
присутствовали союзные коменданты: от Советского Союза 
- генерал-полковник А.В.Горбатов, от Англии - генерал-
майор Лайн, от Франции - бригадный генерал Бошен. Па-
рад решили провести 7 сентября 1945 года, приурочив его 
к окончанию военных действий против Японии и, таким 
образом, завершению Второй мировой войны.

Все шло штатно до самого последнего момента. Но 
накануне оговоренной даты трое главкомов неожиданно 
сообщили, что не могут прибыть в Берлин. На празднич-
ной трибуне их заменят находившиеся на месте генералы. 
Командующий Группой советских оккупационных войск 
в Германии маршал Г.К. Жуков немедленно проинформи-
ровал Москву. И.В. Сталин, выслушав его доклад, сказал:

- Они хотят принизить политическое значение парада 
войск стран антигитлеровской коалиции. Подождите, они 
еще не такие будут выкидывать фокусы. Не обращайте 
внимания на отказ союзников и принимайте парад сами, 
тем более что мы имеем на это прав больше, чем они.

В параде участвовали только сухопутные войска: воен-
но-воздушные и военно-морские силы были слишком уда-
лены от Берлина. От каждой страны - по тысяче человек: 
сводный полк и бронетанковое соединение. Как отмечал 
Жуков, с нашей стороны место в праздничном строю было 
доверено прежде всего воинам, от солдат до генералов, от-
личившимся при штурме Берлина и его главных очагов 
сопротивления - рейхстага и имперской канцелярии. Союзные 
войска были представлены военнослужащими, несущими 
службу в отведенных им секторах западной части города.

7 сентября, ровно в 11 часов по берлинскому времени, 
на площадь выехал открытый паккард. В нем - вытянув-
шийся в струнку, в парадном мундире и со всеми награда-
ми Маршал Советского Союза Г.К.Жуков, которого встре-
чали представители союзников и командующий парадом. 
В их сопровождении советский маршал объехал фронт 
построившихся частей. А затем, поднявшись на централь-
ную трибуну, обратился к войскам с речью.

- Боевые друзья, соратники по оружию, солдаты, офице-
ры и генералы оккупационных войск США, Советского Союза, 
Соединенного Королевства и Французской Республики!

Сегодня в Берлине мы празднуем победу справедливо-
сти над черными силами агрессии на Дальнем Востоке. Че-
рез четыре месяца после безоговорочной капитуляции Гер-
мании разбитая наголову на морях и на суше признала себя 
побежденной и сложила оружие милитаристская Япония... 
Отныне человечество избавилось от угрозы немецкого на-
шествия на Западе и японского разбоя на Востоке...

Армии союзных государств окончательно уничтожили 
два очага мировой агрессии. Теперь нам предстоит закрепить 
победу организацией прочного, длительного и справедливого 
мира во всем мире между демократическими народами...

Пусть живет и процветает единство демократических 
народов, скрепленное кровью в боях на Западе и на Вос-
токе! Да здравствует наша великая Победа!

Речь маршала Г.К. Жукова была переведена на англий-
ский и французский языки. После чего выступили союзные 
генералы Б. Робертсон, Д. Паттон и Мари-Пьер Кениг.

И генерал Эрик Нейрс скомандовал: «Марш!».
Открывать парад доверили сводному советскому полку 

во главе с командиром 902-го стрелкового полка, Героем 
Советского Союза, подполковником Г.М.Леневым. Кава-
лер многих орденов и медалей, участник Парада Победы 
в Москве, подполковник шел с саблей наголо в парадном 
мундире и белых перчатках. А за ним, с винтовками напе-
ревес, шеренги пехотинцев - молодцеватых, подтянутых, 
браво «рубивших» шаг. Одобрительные возгласы сопро-
вождали прохождение героев битвы за Берлин...

Русский оркестр смолк. Его сменили размеренный 
французский марш и колонна сводного полка 1-й свобод-
ной пехотной дивизии: солдаты «Сражающейся Фран-
ции», партизаны, альпийские стрелки. За ними - англий-
ская пехота, шагавшая рассыпным строем (принимавший 
парад маршал Жуков отмечал, что у англичан и фран-
цузов не было должной подтянутости и воинственного 
вида, строевой шаг не отработан, равнение в рядах слабое, 
ранжир не соблюдался). А замыкал марш пехоты амери-
канский сводный полк 2-й воздушно-десантной дивизии 
во главе с полковником Р.Тукером, кавалером советского 
ордена Отечественной войны второй степени...

А вот порядок прохождения бронетехники был иным: 
британцы, французы, американцы - и наша замыкающая 
колонна.

Советские войска открывали и закрывали Парад 
Победы - самое убедительное напоминание о том, кто 
именно брал столицу Германии. А потом около 20 тысяч 
берлинцев, собравшихся на площади у Бранденбургских 
ворот, слушали государственный гимн Советского Союза. 
И за ним - гимны Франции, Великобритании, США. В тот 
светлый день казалось, что единение союзников никогда 
не будет забыто...
Наш корр. (по материалам «Российской газеты»).

Фото: wikipedia.

• 75-летию Великой Победы посвящается…

В память о жертвах террора
Сотрудники и активисты МБУ «Молодежный 

центр» провели особое мероприятие

Подобные события являются 
горьким напоминанием живущим 
о том, как важно сохранить хрупкий 
мир и жизни наших детей. 

Третье сентября в нашей стране 
является памятной датой - Днем со-
лидарности в борьбе с терроризмом. 
Навсегда останутся яркими воспоми-
нания у тех, кто застал начало сен-
тября в теперь уже далеком 2004-м 
году. В те дни все понимали, что каж-
дая школа и каждый дом являются 
потенциальной мишенью для нелю-
дей, чьи мотивы не поддаются ника-
кой логике и здравому смыслу. 

Терроризм — жестокое преступле-
ние, в нашей стране за последние де-
сятилетия произошло большое коли-
чество страшных террористических 
актов. Нельзя забывать и трагические 
события в городе Волгограде в 2014-м 

году. Акция «Нет терроризму!», ко-
торую провели активисты МБУ «Мо-
лодежный центр», призвана лишний 
раз напомнить о том, как важно дер-
жаться вместе перед угрозой, которая 
может настигнуть каждого из нас. 
Ученикам Усть-Бузулукской школы 
были вручены памятки, активисты 
ознакомили детей с правилами безо-
пасности поведения при терактах, 
правилами безопасности на улице, в 
общественных местах, общественном 
транспорте.

Не забывайте Беслан и другие 
трагедии и делайте все для того, что-
бы подобное никогда не повторялось 
на нашей земле.

Иван СТЕПЫГИН.
Фото из архива МБУ 

«Молодежный центр».

• Акция

Маршал Георгий Константинович Жуков 
объезжает войска, 7 сентября 1945 года. 

Образовательная программа 
для родителей

В Волгоградской области стартовал 
проект «Детство без опасности»

Посвященный профилактике дет-
ского дорожно-транспортного трав-
матизма проект «Детство без опас-
ности» запущен в 2019 году и будет 
реализовываться до 2021-го на базе 
перинатальных центров и родиль-
ных домов. Программа охватит 100 
городов России в 85 субъектах РФ. В 
течение трех лет ее организаторы бу-
дут проводить занятия с молодыми 
мамами и будущими родителями на 
тему установки в машинах и исполь-
зовании сертифицированных детских 
автокресел, необходимости соблюде-
ния «детского» режима вождения, а 
также обучать правилам перехода до-
роги с коляской.

Участники образовательной про-
граммы проводят тренинги на ма-
кетах мобильного оборудования, 
которое устанавливают в роддомах 
и показывают, как обеспечить пра-
вильную фиксацию малыша в дет-
ском удерживающем устройстве. По-
сле окончания каждого занятия всем 
участникам выдаются информацион-
ные брошюры и светоотражающие 
элементы для коляски, чтобы сделать 
ее заметной в темное время суток. Это 
крайне важно для профилактики дет-
ского травматизма.

Эксперты уверены, самые безо-
пасные автокресла ECE R 44/04 и 
ECE 129 I-Size. При покупке у продав-
цов необходимо спрашивать серти-
фикат соответствия, а при установке 
— четко соблюдать инструкцию. И 
еще одно важное правило: не стоит 
покупать кресло на вырост.

- Всем известно, что сегодня в Рос-
сии от последствий дорожно-транс-
портных происшествий погибает 
больше граждан, чем от несчастных 
случаев, пожаров и бытовых ситуа-
ций,- продолжил пресс-конференцию 
начальник профильного отдела 
ГИБДД МВД по Волгоградской об-
ласти Олег Черных. – За 8 месяцев 
текущего года на территории регио-
на совершено 224 ДТП с детьми, не 
достигшими 16-летнего возраста. В 

них погибли 14 детей и 248 ребят по-
лучили травмы различной степени 
тяжести. При этом 11 детей из числа 
погибших являлись пассажирами. 
Анализ типичных и повторяющихся 
из года в год ДТП, жертвами которых 
становятся дети-пассажиры, показал, 
что зачастую к трагедии приводит 
пренебрежение взрослых элементар-
ными правилами перевозки детей в 
автомобилях. Речь идет о превыше-
нии установленного скоростного ре-
жима, и о расположении транспортного 
средства на проезжей части. Отдельного 
внимания заслуживает использова-
ние детского удерживающего устрой-
ства. Зачастую автолюбители по-
купают кресла, не соответствующие 
установленным нормам – дешевые 
некачественные подделки. В 90% слу-
чаях при ДТП выясняется, что кресла 
были установлены неправильно. Поэто-
му мы признательны, что обучающий 
проект «Детство без опасности» за-
шел в наш регион.

С июня 2019 года тренинги по обу-
чению молодых родителей использо-
ванию детских автокресел прошли в 
30 регионах России, проведено 989 за-
нятий, в ходе которых обучено поряд-
ка 3 тысяч молодых мам и пап. В 2020-м 
мероприятия программы охватят 35 
регионов и еще 35 субъектов страны 
будут задействованы в 2021 году.

Как отметили организаторы 
встречи, молодые родители часто 
объясняют свой отказ от использова-
ния детских автокресел их высокой 
стоимостью. На это эксперты отве-
чают, что цены на такие устройства 
начинаются от 3000 рублей, при этом 
штраф за неиспользование их в авто-
мобиле также равен 3000 рублей. А 
жизнь ребенка стоит ли такой эконо-
мии? Конечно, здоровье и жизнь лю-
бого человека бесценны, тем более, 
малыша. Об этом не устают напоми-
нать участники программы «Детство 
без опасности».

По материалам сетевого 
издания РИАЦ.

• Профилактика

Навечно в памяти останется трагедия в городе Беслане, случив-
шаяся шестнадцать лет назад и навсегда ставшая символом зверства 
и бесчеловечности. Ведомые эгоистичными помыслами, террористы 
взяли в заложники ни в чем неповинных детей. В отношении таких 
негодяев и им подобных неприменимо даже слово «трус», они на-
много хуже. 186 детей не вернулись домой после тех ужасных собы-
тий, всего же трагедия в Беслане унесла жизни 314 человек. 

Что могут сделать родители ради безопасности своего ребенка? 
Стоит ли жизнь малыша экономии при покупке автокресла? Как 
правильно устанавливать детские удерживающие устройства в авто-
мобиле? Ответы на эти и многие другие вопросы получат участники 
федеральной образовательной программы для родителей «Детство 
без опасности», стартовавшей в Волгоградской области. В минув-
шую пятницу, 4 сентября, в РИАЦ состоялась пресс-конференция с 
организаторами и партнерами проекта.
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Основа под будущий урожай
• Вести АПК

Чтобы получить гарантированный 
урожай в 2021 году, регион должен за-
нять озимыми культурами не менее 1,6 
миллиона гектаров. Вопросы осенней 
кампании рассмотрены на совещании, 
которое в режиме видеоконференции 
провел заместитель губернатора – пред-
седатель комитета сельского хозяйства 
Волгоградской области Василий Иванов.

«Озимые культуры, в особенности пшени-
ца, являются основой валового сбора, который 
обеспечивается аграриями региона. Делая 
ставку на озимку, мы закладываем основу бу-
дущего урожая», — подчеркнул Василий Ива-
нов.

Напомним, на выездном совещании совета 
по вопросам развития сельских территорий и 

АПК при губернаторе Волгоградской области 
было отмечено, что минимизировать риски, 
связанные с засухой, аграриям помогает уве-
личение площадей под озимыми и кукурузой 
на зерно. Именно эти культуры определяют 
валовое производство зерновых в области, 
обеспечивая 90% урожая. Сокращены посевы 
яровых ячменя и пшеницы, которые наиболее 
подвержены воздействию июньской засухи; 
расширена площадь, занятая выносливым 
просом. Все это позволяет Волгоградской об-
ласти успешно выполнять задачи федерально-
го центра по обеспечению продовольственной 
безопасности.

Своим опытом и знаниями поделились 
представители науки, органов управления 
АПК муниципальных районов, ведущие сель-

хозтоваропроизводители региона. Так, в АО 
«Аксайское» Октябрьского района тактику 
сева выбирают исходя из сложившейся ситуа-
ции с запасами влаги, прогнозируемой темпе-
ратуры. Напомним, что это хозяйство известно 
высокой культурой земледелия, показывает 
отличные результаты по производству зерна. 
Активно ведут работы в Калачевском районе — 
на полях ИП Штепо А.В. засеяно порядка 60% 
площадей. Специалисты хозяйства успешно 
выращивают зерновые даже при минималь-
ных запасах влаги.

Также на совещании были рассмотрены 
вопросы обеспечения семенами — для осен-
него сева заготовлено 103% от потребности, 
проведена подработка материала, подготов-
лена техника. Необходимое плодородие почв 

обеспечивается применением минеральных 
удобрений, что является залогом урожайности 
и качества зерна.

Стоит отметить, что одновременно с посев-
ными работами в Волгоградской области за-
вершают уборку — намолочено более 4,7 мил-
лиона тонн зерновых.

Наш корр.
Фото из свободных источников.

В южных районах Волгоградской области аграрии приступили к осеннему севу

Кандидат на должность
 главы Большебабинского 

сельского поселения
Иван Геннадьевич Романов
Родился 21 мая 1971 года в х.Павловском. 

После окончания средней школы решил 
посвятить себя медицине – в 1991 году за-
кончил Волжское медицинское училище 
и получил специальность фельдшера. По-
сле службы в армии вернулся в родные 
края и устроился работать в Ольховский 
ФАП, при необходимости по совмести-
тельству замещал фельдшеров в Павлов-
ском и Большебабинском фельдшерско-
акушерских пунктах. 

В 1995 году (после закрытия Ольховско-
го ФАП) переквалифицировался и стал 
работником газовой службы. Пройдя необ-

ходимое обучение, пошел работать в местный колхоз слесарем газового обо-
рудования. После 7 лет работы в этой должности, по совместительству стал 
исполнять обязанности лесника.

В 2005 году перешел работать в Алексеевское лесничество государствен-
ным инспектором по охране леса. В 2012 году получил профессиональное об-
разование – закончил Арчединский лесной колледж. Весной текущего года 
был переведен на более ответственный пост – стал лесничим Алексеевского 
сельского участка СГБУ ВО «Алексеевское лесничество», где и трудится на 
данный момент.

Кандидатура И.Г.Романова выдвинута на выборы главы Большебабинско-
го сельского поселения Алексеевским местным отделением партии «Единая 
Россия». Иван Геннадьевич является сторонником данной партии.

Уважаемые избиратели! Выдвигая свою кандидатуру на пост главы Боль-
шебабинского сельского поселения, собираюсь все свои силы, знания и опыт 
направить на решение социально-экономических вопросов жизнедеятельно-
сти поселения. Глубоко убежден, что у каждого руководителя муниципально-
го образования есть две главные задачи: обеспечить жителей качественным 
местом работы и комфортным местом для отдыха. Не отношусь к числу тех, 
кто раздает красивые обещания направо и налево, но если что-то обещаю, то 
прилагаю максимум усилий к исполнению взятых обязательств.

Так как всю свою жизнь проживаю на территории Большебабин-
ского сельского поселения, то все наболевшие вопросы и проблем-
ные точки наших хуторов знаю не со слов, а на собственном опыте. 
В курсе проблем с внутрипоселковыми дорогами и благоустрой-
ством мест отдыха (особенно пляжей), знаю о спорных вопросах 
дольщиков земельных паев с арендодателями и о низком уровне 
культурно-досуговой жизни наших хуторян. 

Для решения поставленных задач и устранения проблемных точек, считаю, 
в первую очередь необходимо навести порядок в работе местной администра-
ции, а также наладить тесное сотрудничество и взаимодействие как с муни-
ципальной властью, так и с местным сообществом. Планирую отстаивать те 
позиции социального развития сельской местности, которые позволят улуч-
шить условия проживания нашего населения и удержать молодежь на своей 
малой родине. Приложу все силы, чтобы оправдать оказанное доверие! 

Хочу попросить избирателей – 
не быть равнодушными и проявить 

свою гражданскую активность. 
Призываю всех прийти 13 сентября 2020 года 

на избирательные участки и сделать свой выбор!

Выборы главы Большебабинского сельского поселения Алексеевского муниципального района
13 сентября 2020 г.

Кандидат на должность 
главы Большебабинского 

сельского поселения
Наталья Владимировна 

Вихлянцева 
Родилась 26.06.1978 г. в 

х.Галушкинский Новоаннин-
ского района Волгоградской 
области. В настоящий момент 
проживает в х.Павловский.

Образование среднее, окон-
чила профессиональное 
ФГОУ СПО «Новоаннинский 
сельскохозяйственный кол-

ледж».
Немного о себе: у меня трое детей. Воспитываю их совсем одна, 

но как бы не было трудно, стараюсь быть оптимисткой, люблю 
жизнь! Приходилось работать на разных работах, награждалась 
грамотами от ОАО «Самолшенское» и др. Сейчас временно не 
работаю. 

Выдвигая свою кандидатуру на должность главы Большеба-
бинского поселения, хотелось бы сделать жизнь своих земляков 
как можно лучше, в частности:

- Организовать пожарные подъезды к водоемам;
- Приобрести трактор для чистки снега и противопожарной 

опашки;
- Разравнять дороги, вместо песка засыпать щебенкой;
- Добавить фонарей для освещения на улицах;
- Помочь людям (безработным) в трудоустройстве.
Постараюсь после избрания главой свои обещания 

выполнить! Так как я сама здесь проживаю, пустых обе-
щаний не люблю и никогда не даю.

Уважаемые жители 
Большебабинского сельского поселения!

Прошу вас 13 сентября прийти 
на избирательные участки 

и сделать правильный выбор.
Только вместе мы сможем решить 

наши насущные проблемы!
Материал кандидата Н.В.Вихлянцевой публикуется на бесплатной основе согласно жеребьевки 

и ст.43 закона «О выборах в органы местного самоуправления Волгоградской области».
Материал кандидата И.Г.Романова публикуется на бесплатной основе согласно жеребьевки 

и ст.43 закона «О выборах в органы местного самоуправления Волгоградской области».
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Поздравляем

С  д н е м  р о ж д е н и я  И в а н а 
Васильевича Казьмина (11.09).
В этот день мы Вам желаем
Счастья, радости, любви,

Чтоб печали не терзали,
Чтоб дела отлично шли.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

• Выборы - 2020

• Статистика
Первая цифровая

В октябре 2020 года стартует 
первый этап Всероссийской 
переписи населения – начнется 
работа переписчиков в трудно-
доступных районах. Они пер-
выми испытают эффективность 
новых цифровых технологий. 
Об этом сообщает пресс-служба 
Медиаофиса ВПН.

Так, при обходе жилых помеще-
ний переписчики будут использовать 
отечественные электронные план-
шеты со специальным программным 
обеспечением. Устройства помогут 
оперативно фиксировать и обрабаты-
вать информацию – стопки анкет и 
тяжелые сумки переписчиков уйдут в 
прошлое. По сравнению с бумажны-
ми переписными листами планшеты 
позволят значительно сократить вре-
мя на внесение ответов, уменьшить 
число вероятных ошибок и, главное, 
— финансовые издержки на проведе-
ние переписи.

Производство планшетов за-
пущено в июне 2020 года в Москве 
и Ивановской области. Всего для 
Всероссийской переписи населения 
изготовят 360 тысяч электронных 
устройств. Весит планшет менее 700 
грамм. Встроенная батарея устрой-
ства обладает повышенной емко-
стью – 7 тыс. мАч. Переписчик также 

получит дополнительный внешний 
аккумулятор (10 тыс. мАч), который 
позволит ему интенсивно работать в 
течение нескольких дней. Планшет 
дополнительно оснащен аксессуара-
ми: чехлом с карманом для внешнего 
аккумулятора, картой памяти, стилу-
сом и др.

Первая партия планшетов долж-
на поступить в сентябре 2020 года, 
она будет использоваться для пере-
писи населения на труднодоступных 
территориях.

Все планшеты для переписи бу-
дут оснащены первой российской 
мобильной операционной системой 
«Аврора». Платформа позволяет ис-
ключить риски потерь и компромета-
ции информации, которые возможны 
при использовании обычных смарт-
фонов и мобильных устройств, рас-
считанных на массового потребителя. 
Среди возможностей ОС «Аврора» 
можно выделить: контроль целост-
ности файловой системы, защиту 
каналов связи,  шифрование данных 
и выполнение любых задач для мо-
бильных устройств.

Сегодня ОС «Аврора» уже при-
меняется ФГУП «Почта России» для 
оказания дополнительных услуг на-
селению, а также используется в та-
ких компаниях, как РЖД, «Ростеле-
ком» и других.

Все полученные с помощью план-
шетов «цифровые» данные будут пе-
редаваться по защищенным каналам 
в единую облачную систему Всерос-
сийской переписи населения.

Создание специальной BI-
платформы для сбора, обработки 

и хранения данных переписи – за-
кономерное продолжение взятого 
Росстатом курса на всестороннюю 
цифровизацию статистики. Платфор-
ма позволяет специалистам Росстата 
наблюдать за всеми аспектами под-
готовки, проведения и подведения 
итогов переписи в режиме реального 
времени и в мельчайших деталях.

Для удобства вся информация 
сгруппирована в три модуля — в соот-
ветствии с этапами ведущейся работы.

В первом модуле аккумулирует-
ся массив данных, связанных с под-
готовкой к переписи. Актуализация 
списка адресов, подбор и обучение 
переписного персонала, выбор по-
мещений для переписных участков, 
работоспособность оборудования, в 
том числе — планшетов. Вся эта ин-
формация наглядно представлена 
с детализацией до муниципального 
района.

Второй модуль — важнейший 
инструмент контроля за ходом сбора 
сведений о населении. Информация 
начнет собираться в апреле 2021 года 
– и с портала «Госуслуги», и с план-
шетов переписчиков. В несколько 
кликов можно будет наблюдать за 
динамикой поквартирного обхода, 
выполнением плана сдачи материа-
лов и активностью участия населения 
в интернет-переписи. Фактически 
система позволяет заглянуть на лю-
бой счетный участок и дотянуться до 
каждого переписчика в любом уголке 
страны.

И, наконец, третий модуль — это 
визуализация процесса обработки 
уже собранных материалов перепи-

си на региональном и федеральном 
уровне. Мониторинг кодирования, 
консолидации и загрузки данных в 
базу Росстата впервые будет макси-
мально прозрачным и наглядным.

После систематизации данных и 
подведения окончательных итогов 
переписи в 2022 году полная ста-
тистическая информация о нашей 
стране, всех регионах, городах и по-
селениях станет доступна не только 
государственным органам, но и каж-
дому жителю России. Публичная ра-
бота с данными будет организована 
на базе BI-платформы.

Одним из главных нововведений 
предстоящей переписи станет воз-
можность самостоятельного заполне-
ния жителями России электронного 
переписного листа на портале «Госус-
луги». Как показывают исследования, 
многие россияне на фоне пандемии 
стали проявлять интерес к дистанцион-
ному варианту участия в переписи. 
О том, что появилась возможность 
переписаться в онлайн-режиме, уже 
знает чуть более 44% жителей стра-
ны. А среди молодежной аудитории 
18-24 лет — 76%. Такие данные пока-
зал всероссийский телефонный опрос 
ВЦИОМ, проведенный 22-23 августа 
2020 года. В нем приняли участие 
1600 россиян в 80 субъектах РФ.

Росстат также предлагает регио-
нам помимо федерального портала 
«Госуслуги» создавать возможность 
для онлайн-переписи на местных ин-
тернет-ресурсах, связанных с обраще-
нием населения. 

Людмила СТЕПЫГИНА.

Всероссийская перепись населения: какой она будет?

СВЕДЕНИЯ
о поступлении средств в избирательные фонды кандидатов и расходовании этих средств 

(на основании данных публичного акционерного общества Сбербанк России)
Дополнительные выборы депутата Волгоградской областной Думы по Урюпинскому одномандатному 

избирательному округу № 1 13 сентября 2020 г.
по состоянию на «03» сентября 2020 г.

В рублях
№ 
п/п

Фамилия, имя 
и отчество 
кандидата 

Поступило средств: Израсходовано средств: Возвращено средств (перечислено в доход 
бюджета):

всего из них: всего из них: всего в том числе:

от юридических лиц, 
внесших добровольные 

пожертвования на сумму 
более чем 25 тыс. руб.

от граждан, 
внесших 

добровольные 
пожертвования на 
сумму более чем 

20 тыс. руб.

по финансовой 
операции по 

расходованию средств 
на сумму более чем 

50 тыс. руб.

наименование 
юридического 

лица, инициалы 
и фамилия 

гражданина

сумма основание 
возврата 

(перечисления в 
доход бюджета)

сумма
наименование 
юридического 

лица
сумма

коли-
чество 

граждан

дата 
операции сумма

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14

1. Бочков 
Василий 

Сергеевич

0 0 - 0 - 0 - 0 0 - 0 -

2. Глушко 
Валерий 

Иванович

100 000,00 0 - 0 - 99 600,00 - 0 0 - 0 -

3. Мастаченко 
Игорь 

Вадимович

0 0 - 0 - 0 - 0 0 - 0 -

4. Соколова
 Людмила 

Александровна

37 420,00 0 - 0 - 37 420,00 - 0 0 - 0 -

5. Феронов
Александр 
Иванович

200 000,00 200 000,00 ООО 
«Агроком-

пания 
Паритет»

0 - 121 585,00 21.08.2020 77 635,00 0 - 0 -

Председатель территориальной избирательной комиссии г. Урюпинска А.В. Мячина
03.09.2020 г.

Дорогую маму, бабушку Тамару 
Филипповну Евреинову из 
ст.Алексеевской поздравляем с 
80-летним юбилеем.
Пусть в этот день забудутся 

печали,
И солнце улыбнется пусть с утра,
И пожелает ласково лучами
На годы долгие добра.

Желаем счастья и здоровья,
Желаем бодрости и сил,

Чтоб каждый день 
обычной жизни

Одну лишь радость 
приносил.

Дочь, внучка.

УВАЖАЕМЫЕ 
АЛЕКСЕЕВЦЫ! 
С 1 сентября 
стартовала 

ОСНОВНАЯ ПОДПИСКА 
на газету 

«Прихоперье» 
на первое полугодие 

2021 года.
Зачем выписывать

 «районку»?
1. «ПРИХОПЕРЬЕ» пишет о 

малой родине: вашем хуторе, ста-
нице, о вас, ваших родных и близ-
ких, соседях, о вашем коллективе. 
Это всегда интересно!

2. Районная газета реально помо-
гает людям, ведь, согласно закону, 
по ее запросам компетентные лица, 
руководители и чиновники не толь-
ко обязаны в установленные сроки 
дать исчерпывающий ответ, но и 
принять действенные меры. 

3. «ПРИХОПЕРЬЕ» — незаме-
нимый советчик и консультант, так 
как в газете по просьбам читателей 
печатаются разъяснения и ответы 
на вопросы по животрепещущим 
темам. 

4. «ПРИХОПЕРЬЕ» - офици-
альная газета в Алексеевском му-
ниципальном районе, находящаяся 
в государственном реестре средств 
массовой информации, и все важ-
ные распоряжения, постановления 
и решения местной власти, касаю-
щиеся жизни каждого из нас, под-
лежат публикации в газете. 

5. «ПРИХОПЕРЬЕ» — ваш 
рекламный агент, помощник в 
бизнесе. Доступные расценки обе-
спечивают обилие рекламы и объ-
явлений — всегда можно сориенти-
роваться в море купли-продажи и 
услуг, на рынке труда.

6. В «ПРИХОПЕРЬЕ» — простор 
для творчества общественных корре-
спондентов, поэтов и прозаиков, лю-
бителей фото. 

7. В районной газете — програм-
ма российских телеканалов.

ПОДПИШИТЕСЬ, 
И «ПРИХОПЕРЬЕ» 

ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!


